



Los Polvorines 4 de abril de 2023

Lic, Claudio Fardelli Corropelese

Director Organizador

Escuela Secundaria Politécnica

Universidad Nacional de Moreno

La “Escuela Secundaria de la Universidad de General Sarmiento” quiere expresar su preocupación por la usurpación el día 4 de marzo del corriente año, de un predio destinado a la Escuela Secundaria de la Universidad Nacional de Moreno (UNM) .

Nos solidarizamos con la comunidad educativa de toda la universidad y en particular de la escuela de Nivel Secundario .

Con esta nota nos unimos a todas las personas e instituciones que se solidarizaron con el reclamo. Esperamos, de esta manera asistir prontamente a la restitución del predio en cuestión a la “Escuela Secundaria Politécnica de la Universidad Nacional de Moreno”, a la que asisten estudiantes de todo el distrito.

Prof. Mariela Panozzo

Directora

Escuela Secundaria de la UNGS